

Le président cubain salue le rôle des scientifiques dans la bataille contre le Covid-19



La Havane, 3 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce mercredi le rôle des scientifiques dans la bataille contre le Covid-19.

Au cours de la réunion quotidienne pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus, le Chef d'État s'est prononcé pour l'établissement des échanges périodiques entre des responsables du gouvernement et des experts et scientifiques qui participent à la stratégie nationale de lutte contre le Covid-19.

Les spécialistes invités à la réunion de ce mercredi ont présenté des logiciels pour l'analyse statistique, la conduite et l'évolution possible de la maladie dans notre pays.

Ils ont également abordé les stratégies prophylactiques et thérapeutiques adoptées à l'égard des cas suspects et confirmés de Covid-19, une stratégie dans laquelle interviennent quinze produits cubains, 4 autres considérés comme novateurs.

Miguel Díaz-Canel s'est ainsi exprimé sur la participation des scientifiques cubains à cette grande

bataille pour la santé de la population.

«Nous voudrions avant tout ratifier nos remerciements à tout notre système de sciences, de technologies et d'innovations parce que, une fois de plus et à un moment crucial, à un moment difficile pour le pays, nous avons compté, pour la prise de décisions, sur l'appui des scientifiques, des chercheurs, des innovateurs et cela a permis de développer plusieurs projets dont un des prédictions et de modèles et d'autres qui sont liés au traitement de la maladie.

Je crois que c'est bon que la population soit au courant de tout cela. C'est pourquoi je vous demandais de participer la semaine prochaine à une table ronde où vous pourrez présenter tous ces projets.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218720-le-president-cubain-salue-le-role-des-scientifiques-dans-la-bataille-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba